

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Perusahaan yang memproduksi barang dan jasa, bertujuan untuk mendapatkan keuntungan demi kelangsungan hidup dan berkembang. Tujuan ini dapat tercapai jika perusahaan tersebut beroperasi secara efisien dan efektif.

Salah satu usaha untuk dapat beroperasi secara efisien dan efektif perusahaan tersebut perlu menyusun perencanaan produksi dengan baik sebagai landasan operasional. Disamping itu agar rencana produksi dapat berjalan sesuai dengan rencana, maka dalam pelaksanaannya diperlukan pengawasan.

Perencanaan dan pengawasan produksi adalah penentuan dan penetapan kegiatan-kegiatan produksi yang akan dilakukan untuk mencapai tujuan perusahaan, dan mengawasi kegiatan pelaksanaan dari proses hingga hasil produksi atau usaha-usaha manajemen untuk menetapkan dimuka dasar-dasar dari arus bahan dan prosesnya sehingga menghasilkan produk yang dibutuhkan tepat pada waktunya dengan biaya seminimum mungkin dan mengatur serta menganalisis mengenai pengorganisasian dan pengordinasian bahan-bahan, mesin-mesin, peralatan-peralatan, tenaga manusia dan tindakan lainnya yang dibutuhkan. Jadi perencanaan dan pengawasan produksi merupakan kegiatan pengordinasian dari bagian-bagian yang ada dalam melakukan proses produksi.

Sebagaimana perusahaan lainnya, maka tujuan perusahaan ini adalah berproduksi pada tingkat efisiensi yang tinggi sehingga dapat diperoleh keuntungan

yang maksimum. Dalam mencapai tujuan tersebut pihak manajemen PT. Barisan Baru Medan harus menyusun perencanaan sebaik mungkin dengan memperhatikan dan mempertimbangkan keadaan atau situasi faktor-faktor yang dapat mempengaruhi perkembangan perusahaan di masa depan seperti situasi pasar, keperluan-keperluan pabrik, pengaruh saingan serta trend ekonomi serta mengimplementasikan pengawasan produksinya secara efektif dan konsisten sehingga realisasi target produksi yang direncanakan dapat tercapai dan terlaksana dengan baik. dan penyimpangan-penyimpangan yang akan atau sudah terjadi dapat dihindarkan dan diminimalkan.

Dari uraian di atas jelas bahwa Perencanaan dan Pengawasan produksi memegang peranan penting guna menjamin kelangsungan hidup dan perkembangan usaha serta memperoleh keuntungan seperti yang diharapkan. Hal ini menyebabkan penulis merasa tertarik untuk menjadikannya sebagai topik penelitian, selanjutnya sebagai objek penelitian penulis memilih PT. Barisan Baru Medan, karena dianggap memenuhi syarat untuk suatu penelitian ilmiah mengenai topik diatas. Maka penulis memilih judul penelitian yang dirumuskan sebagai berikut : **“Perencanaan dan Pengawasan Produksi pada PT. Barisan Baru Medan”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan hasil penelitian Pendahuluan yang dilakukan penulis di PT. Barisan Baru Medan, maka ditemukan masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut :